

Mittwoch, 7. November 2012

Ulrike Alex kandidiert für die SPD im Wahlkreis 45



Die Wahlkreiskonferenz der SPD im Wahlkreises 45 (Dietzenbach, Heusenstamm, Mühlheim und Obertshausen) wählte auf ihrer heutigen Wahlkreiskonferenz Ulrike Alex aus Dietzenbach zu ihrer Kandidatin für die Landtagswahl. Von den 32 Delegierten stimmten 29 mit JA; zwei mit NEIN. Es gab eine Enthaltung.

Die 56-jährige Lehrerin ist SPD-Fraktionsvorsitzende in Dietzenbach, Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses und Mitglied des Kreistages.

Die kommunale Selbstverwaltung stehe durch die finanzielle Unterversorgung der Kommunen auf dem Spiel – so Alex in ihrer Rede- schon deshalb sei ein Regierungswechsel in Wiesbaden unabdingbar.

Zudem werde eine SPD-geführte Landesregierung das Bildungschaos in Hessen beenden und dafür sorgen, dass die Lücke zwischen Arm und Reich verringert werde.

Als Ersatzkandidat wurde Manuel Friedrich aus Obertshausen gewählt.

Mehr auf: www.ulrikealex.de

Zum Foto:

Nach der Wahl: Landtagskandidat im WK44 Corrado Di Benedetto, Landtagskandidatin im WK45 Ulrike Alex, Bundestagskandidat Dirk Gene Hagelstein und Ersatzbewerber im WK45 Manuel Friedrich (v. li. n. re.)